



IT-Systeme dem Wandel anpassen

Forschungsprojekt "Vlper": Software immer am Zahn der Zeit

IT-Systeme sind ständig im Wandel. Produzierende Unternehmen, die wettbewerbsfähig bleiben wollen, müssen ihre IT kontinuierlich anpassen – nicht nur die Hardware, sondern auch die Software. Das IPH unterstützt dabei im Rahmen des neuen Forschungsprojekts "Vlper".

Ziel des Forschungsprojekts ist es, Unternehmen in die Lage zu versetzen, ihre Softwaresysteme eigenständig an veränderte Anforderungen anzupassen. Dafür entwickelt das IPH gemeinsam mit dem FIR an der RWTH Aachen einen Leitfaden sowie ein webbasiertes Self Assessment.

Beides bietet Unternehmen in Zukunft eine frei zugängliche Möglichkeit zur kontinuierlichen Bewertung und Gestaltung der Veränderungsfähigkeit von IT-Systemen in der Auftragsabwicklung.

 <https://viper.iph-hannover.de>

Dieses vorwettbewerbliche Projekt mit dem Förderkennzeichen 23099 N/2 wird vom Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) mit den Mitteln der Industriellen Gemeinschaftsforschung (IGF) gefördert.